

Embarquement pour Uma (2)

Le ciel au-dessus de lui était jaune. Des montagnes orangées barraient l'horizon. Un charme singulier émanait de ce paysage de poussière où rien, pas une fleur, pas un arbuste ne poussait. Il descendit de scooter, s'assit contre un rocher.

(...) Jonathan était penché sur ses écrans de contrôle lorsqu'une demande de contact arriva. Il ordonna l'identification. La réponse vint rapidement : « Vaisseau Trap SZ 3487. Touriste parti d'Uma. Communication possible. » Jonathan se mit à l'écoute.

« Bonjour, monsieur Silésius. Je suis Trap SZ 3487. J'ai quitté Uma un peu avant vous, pour tourisme également. J'ai des ennuis d'ordinateur et mon programme de déviation ne veut pas s'enclencher. Voulez-vous m'aider ?

— Avec plaisir. Je vois que vous n'avez pas envie de jouer à la loterie avec les météorites.

— À sept cent quatre-vingt-neuf chances contre mille, c'est trop risqué. On est presque assuré de décrocher le gros lot !

— Très possible, en effet. Je vous prête mon ordinateur. Vous avez trois minutes.

— Cela suffira, dit la voix. »

Jonathan composa le code de secours. Le reste ne dépendait plus de lui. Au bout de deux minutes, la voix retentit à nouveau :

« C'est bon. Je crois que je vais m'en sortir. Vous êtes sympa !

— Normal de s'aider entre voisins. Bon voyage quand même ! De quel côté allez-vous ?

— Je vais rentrer sur Uma, pour changer de vaisseau. Je ne veux pas prendre de risques.

— Vous avez raison. Bon retour et appelez-moi si vous avez encore besoin d'aide. Voulez-vous que je vous escorte ?

— Non merci, ça ira. Il y a suffisamment de patrouilles.

— Alors salut. Terminé.

— Salut et mille fois merci. Terminé. »

Quand le silence se fit dans la cabine, Jonathan s'aperçut combien la voix qui venait de parler était agréable. Il leva les yeux vers les haut-parleurs comme pour leur reprocher d'être devenus muets. Sur l'écran radar, le point lumineux du vaisseau avait disparu. Il se sentait subitement seul et n'avait pas envie d'aller plus loin. Aussi décida-t-il de se rapprocher d'Uma.

Nouvelle demande de communication. Il sentit son cœur battre plus fort.